

**zu TOP .....**

Mainz, 23.01.2014

## **Anfrage 1607/2010 zur Sitzung Stadtrat am 01.09.2010**

### **Entsorgung der "Gelben Säcke" (SPD)**

Seit dem 1. Januar 2010 werden in Mainz die Gelben Säcke nicht mehr durch städtische Entsorgungsbetriebe, sondern durch die Firma Knettenbrech + Gurdulic Service GmbH & Co. KG abgeholt. Zu Beginn der Vertragsbeziehung hatte das Unternehmen eine Reihe von Problemen, die Gelben Säcke termingerecht zu entsorgen.

Aktuell gibt es neben der bereits in der Öffentlichkeit diskutierten Frage, ob die verwendeten Gelben Säcke die geforderte Qualität und Reißfestigkeit besitzen, auch wieder Beschwerden über ein nicht termingerechtes Abholen der Gelben Säcke.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welche Arten von Beschwerden liegen der Verwaltung vor?
2. Wurden diese mit dem Unternehmen Knettenbrech + Gurdulic Service GmbH & Co. KG umfänglich besprochen?
3. Welche Maßnahmen zur Beseitigung der Missstände werden ergriffen um diese zu beheben und zukünftig zu vermeiden?

gez. Oliver Sucher